

PlantaDoce.

ADN

Bupa nombra a Iñaki Ereño nuevo consejero delegado

Ereño sustituye en el cargo a Evelyn Bourke, quien abandona su posición porque ha decidido retirarse y centrarse en roles no ejecutivos.

PlantaDoce
10 sep 2020 - 12:00



Es la primera vez que un español accede a la cúpula de Bupa. El grupo, propietario de Sanitas, ha nombrado a Iñaki Ereño, máximo ejecutivo de la aseguradora española, nuevo consejero delegado. Sustituye en el cargo a Evelyn Bourke porque se retira.

“La trayectoria de Ereño y su liderazgo para lograr crecimiento en los negocios bajo su mando, al tiempo que se aborda el proceso de digitalización de productos y servicios, ha sido uno de los aspectos principales que se ha valorado en el proceso para seleccionar un sucesor”, explican desde el grupo asegurador.

Ereño se incorporó a Sanitas en 2005 como director de marketing, clientes y desarrollo de negocio, y en 2008 fue nombrado consejero delegado de la compañía. En 2012 amplió responsabilidades para gestionar también la unidad de mercado formada por España y Latinoamérica. El ejecutivo es licenciado en Derecho por Icade y cuenta con un MBA por la escuela de negocios Iese. Antes de su incorporación a Sanitas ocupó

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/bupa-nombra-a-inaki-ereno-nuevo-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

puestos directivos en Grupo Telefónica y Continente (actualmente Carrefour) y fue presidente fundador de la *start up* Netels.

Sanitas nombrará en los próximos días un nuevo consejero delegado, en sustitución de Iñaki Ereño

Por su parte, Bourke se retira tras ocho años en el grupo Bupa, primero como responsable de finanzas y desde 2016 como consejera delegada, para abordar la siguiente etapa en su carrera, que se centrará en roles no ejecutivos.

Estos cambios en la estructura del grupo Bupa, sujetos a aprobación regulatoria, entrarán en vigor el 1 de enero de 2021. Supondrán el nombramiento de un nuevo consejero delegado para Sanitas y la unidad de mercado de Europa y Latinoamérica, que se anunciará en los próximos días.